

# Gold Dragon Yaowarat

Transformer le Commerce de l'Or avec la Technologie CAYIN

## BREVE PERFIL

Lugar: Tailandia

Sector: Comercios

Solución:

- SMP-2200

## Elevando la Experiencia del Cliente a Través de la Innovación Digital

El objetivo principal de este proyecto era implementar una red de señalización digital que pudiera mostrar precios de comercio de oro en tiempo real. Esta actualización tecnológica tenía como objetivo mejorar la experiencia del cliente proporcionando información oportuna y relevante, facilitando así la toma de decisiones informada. Para hacer realidad esta visión, Gold Dragon Yaowarat se asoció con DmaSS-tech, un distribuidor altamente profesional de la tecnología CAYIN. Conocido por su competencia técnica y servicio excepcional, DmaSS-tech fue el socio perfecto para este ambicioso proyecto. Su papel como instalador y proveedor de medios, junto con su colaboración con los diseñadores de sitios web, aseguró una integración perfecta y una ejecución impecable.



## Gold Dragon Yaowarat: Una Joya en el Corazón de Bangkok

Gold Dragon Yaowarat Goldsmith Co., Ltd., situada en el bullicioso corazón de Krung Thep Maha Nakhon (Ciudad de Bangkok), Tailandia, es un prestigioso proveedor de servicios de intercambio de oro, conocido por su exquisita colección de joyería de oro. Su diversa gama de productos incluye collares de oro, anillos, pendientes, pulseras y marcos de amuletos de Buda, lo que los convierte en un nombre de confianza en la industria del comercio de oro. Sin embargo, enfrentaron un desafío significativo: la necesidad de mostrar precios de comercio de oro en tiempo real de manera precisa y eficiente. En una industria donde las fluctuaciones de precios son constantes, era imperativo proporcionar a los clientes información actualizada para mantener la transparencia y la confianza. Esta necesidad los llevó a explorar soluciones digitales que pudieran integrarse sin problemas con sus operaciones existentes.

## Integración Perfecta: Del Concepto a la Realidad

El sistema de señalización digital, impulsado por el reproductor de medios SMP-2200 de CAYIN, se instaló en la pared dentro de la tienda. Esta colocación estratégica aseguró la máxima visibilidad y accesibilidad para los clientes. El sistema de visualización fue diseñado para conectarse directamente al sitio web central de precios de oro, actualizando automáticamente el precio de venta según las preferencias del cliente. El contenido mostrado en las pantallas fue meticulosamente diseñado para mostrar precios de comercio de oro en tiempo real. Esta presentación dinámica y visualmente atractiva no solo atrajo a los clientes, sino que también les proporcionó información crítica, mejorando su experiencia de compra. El contenido se actualizaba continuamente al conectarse al sitio web central de precios de oro, asegurando precisión y fiabilidad.

## Ejecución Rápida para un Impacto Máximo

El proyecto comenzó en septiembre de 2023 y se completó rápidamente, gracias a la colaboración eficiente entre Gold Dragon Yaowarat, DmaSStech y los proveedores de tecnología. Esta ejecución rápida permitió al orfebre beneficiarse rápidamente del nuevo sistema. El sistema de señalización digital es ahora una parte vital de las operaciones de Gold Dragon Yaowarat. Al utilizar el reproductor de medios SMP-2200 para conectarse al sitio web, el orfebre puede mostrar precios en tiempo real sin esfuerzo, proporcionando a los clientes la información más actual disponible. La implementación del sistema de señalización digital recibió comentarios abrumadoramente positivos de los clientes. Su conveniencia y el contenido moderno y estéticamente agradable mejoraron significativamente la experiencia de compra.

## Comentarios Positivos y Expansión Futura

Alentado por este éxito, Gold Dragon Yaowarat ha decidido instalar sistemas similares en otra sucursal, ampliando aún más el alcance del proyecto. Los clientes han elogiado el nuevo sistema por su conveniencia y la belleza de su contenido moderno. La capacidad de acceder a información de precios en tiempo real no solo ha mejorado la satisfacción del cliente, sino que también ha reforzado la reputación de Gold Dragon Yaowarat como un orfebre innovador y centrado en el cliente. La característica destacada de este proyecto es su enfoque innovador para mostrar precios de comercio de oro en tiempo real. Al conectarse directamente al sitio web central de precios de oro, el sistema garantiza que los clientes siempre tengan acceso a la información más reciente, estableciendo un nuevo estándar en la industria del comercio de oro.

## DmaSStech: Excelencia en Soluciones de Señalización Digital

El papel de DmaSStech en este proyecto no puede ser subestimado. Como un distribuidor líder de la tecnología CAYIN en Tailandia, DmaSStech aporta una gran experiencia y conocimientos a cada proyecto. Su compromiso con la calidad y la satisfacción del cliente es evidente en el éxito de la instalación de Gold Dragon Yaowarat. Al proporcionar soluciones de señalización digital de vanguardia, DmaSStech ha demostrado ser un socio invaluable en la transformación de negocios a través de la tecnología. En CAYIN Technology, estamos orgullosos de habernos asociado con Gold Dragon Yaowarat y DmaSStech para revolucionar la forma en que se presenta la información de comercio de oro. Este proyecto ejemplifica nuestro compromiso de proporcionar soluciones de señalización digital de vanguardia que atiendan a diversas industrias a nivel global. A través de la innovación y la colaboración, continuamos empoderando a las empresas para alcanzar mayores alturas.

